

Burgbernheim bei der Moststraße

Stadtrat beschließt Beitritt

BURGBERNHEIM (gse) – Die Stadt Burgbernheim wird sich der Interessengemeinschaft Fränkische Moststraße anschließen. Dies beschloss der Stadtrat.

Bei der Fränkischen Moststraße handelt es sich um einen Zusammenschluss von Gemeinden, der im Hesselberggebiet entstand, sich aber mittlerweile bis ins Württembergische ausgedehnt hat. Dabei dreht sich alles um Streuobst, angefangen beim Most bis hin zu einer Apfelkönigin.

In Burgbernheim verspricht man sich eine bessere Vermarktung der Streuobstbestände, Werbung in Sachen Fremdenverkehr und neue Impulse für die bisher entwickelten Aktivitäten.